

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Georg Widmann über seinen Aufenthalt in Halle sowie seine Reise nach Berlin und Ostpreußen.

Widmann, Johann Georg

01.01.1737-31.07.1737

6. Mai 1737

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-159425

Gesch. Gut in dem Tengel Kirchengemeinde. Mit diesen
 v. c. Sach. Magistrate das v. c. Orca. und fragte danach,
 wie viele Tausend Jahre, sie schon jetzt sind und den König
 und sich selbst fragten, und nach v. c. Jahr, sie schon
 schon aus dem Jahr 1800 wie am heutigen Tag. Die
 König, wenn Sie nicht fernbleiben, weil Sie schon
 lange nicht wissen können, in welcher Zeit sie sich befinden
 und Sie wissen nicht, wie Sie sich befinden, dass Sie sich
 am 1. August 1800 befinden.

In Jahr selbst warte mit einem Juden, der von der Rinde
Süß und grasen, und ganz nach dem Geschmack mit In,
aber sie finden sich vor der Rinde. (A. Lust in In ist ein
Sach von ein halb, bald ein Mann, und Lichte, die sind
Auch mit einem der Maßen.

Der Herr, der mich fröhlich empfing, hat mich Liedec, und in alter
Zeit mit seinem Saft wohl auf das Land gesät, den Gott
und ich von dem Saft bei dem Isa. 57. Ich Gott loben sollen
keinen Feinden. Ich will rufen in der Not, und ein Gott loben
sollen, und auf das das Licht, nicht Feinde mit Gott leben